
 

Desde muito jovem que comecei a desenvolver e a compreender o gosto e o encanto que 

sentia pelas matérias de domínio científico. Começando pelo fascínio relativo ao mundo 

natural e viajando até ao notável reportório de obras alcançadas pelo ser humano, foi esta 

curiosidade que me levou a seguir as pegadas do conhecimento científico. 

Ao chegar à faculdade, a apreensão e hesitação fervilhavam por não estar seguro de qual o 

curso a escolher devido a um abrangente gosto e interesse. O curso de Materiais acabou por 

ser a escolha mais apetecível em termos do número de portas que, um dia mais tarde, se 

poderiam abrir ante mim, e tem correspondido às expectativas. 

Uma vez que o grau de especificidade das cadeiras leccionadas vai aumentando consoante o 

progresso curricular, torna-se mais fácil enquanto aluno fazer uma escolha consciente e bem 

sustentada de qual o ramo ou especialidade a seguir no futuro. 

O ambiente no grupo de Materiais tem sido muito motivante e agradável, os colegas não 

hesitam na hora de partilhar informações e o espírito de mútua ajuda está bem presente, o 

que incentiva cada um a dar o melhor de si. O Departamento de Ciência dos Materiais é muito 

activo, apresentando condições invejáveis a nível de equipamentos e estruturas que 

possibilitam estudos e investigação científica de alto nível, mantendo a reputação e o prestígio 

conseguido pelo trabalho cooperativo de professores e estudantes. 

Uma experiência muito enriquecedora foi o estágio realizado no 3º ano no âmbito do 

Programa de Introdução à Pratica Profissional (PIPP), na empresa DELPHI na área de 

Engenharia e Operações. Foi elucidativo do mundo real do mercado de trabalho, fora do 

ambiente estudantil. Ajudou-me a formular uma ideia da exigência e dedicação inerentes a um 

cargo de grandes responsabilidades, servindo de exemplo o do engenheiro que esteve 

encarregue da minha tutela. No fim do estágio, a empresa EELPHI mostrou-se muito satisfeita 

com o trabalho desenvolvido por mim e pelos meus colegas de Departamento. A participação 

neste estágio serviu de catapulta emocional e psicológica na medida em que me fez sentir apto 

e capaz de realizar qualquer tarefa de cariz profissional que se avizinhe. O sucesso enquanto 

estagiário foi conseguido e facilitado graças às bases teóricas adquiridas na no Departamento 

de Ciência dos Materiais que me possibilitaram uma rápida adequação e resposta às tarefas 

impostas 

 

 


